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RESPUESTA: 

 

En relación con los accesos a las tres capitales vascas de la Alta Velocidad, 

actualmente se están celebrando reuniones entre el Ministerio de Fomento, ADIF, el Gobierno 

Vasco y los Ayuntamientos afectados con el objeto de desarrollar soluciones de accesos que, 

dentro de los criterios de racionalidad y funcionalidad actuales, sean satisfactorias para todos 

los organismos implicados. 

 

El intenso trabajo previo en la definición de los proyectos desarrollado en los últimos 
meses, e intensificado en las últimas semanas por los equipos técnicos de ADIF y del gestor 

ferroviario vasco ETS ha dado lugar a una reunión en un ambiente propicio para el acuerdo, en 

el que se ha dado el impulso definitivo con su compromiso político para que los distintos 

proyectos comiencen su tramitación. 

 

Para Vitoria-Gasteiz se ha acordado la redacción del Estudio Informativo conjunto de 

la conexión de accesos entre Arrazua/Ubarrundia, soterramiento y nueva estación en el centro 

urbano. El acuerdo garantiza que el trazado ferroviario a su paso por la zona de la estación en 

el centro de la capital será soterrado. 

 

 

 

 

 

 
 

Madrid, 28 de agosto de 2017 


